

La Organización

Nuestra Misión

La misión de The Mosaic Project es de unir a niños de culturas y niveles económicos distintos con fines de ayudar a construir un futuro productivo de paz. A través de un ambiente de apoyo y tal vez uno de los más diversos que han conocido, animamos a nuestros estudiantes a apreciar las contribuciones de cada individuo y entender el valor de la comunidad. Apoyando a los jóvenes en sus años formativos, promovemos generaciones nuevas que valoran diferencias e inclusividad con confianza.

Programas

Nuestro programa principal es nuestra escuela al aire libre para estudiantes de cuarto y quinto grado de la región de la bahía de San Francisco. En cada sesión dinámica de 4 noches/5 días, aproximadamente 3 clases de escuela primaria de comunidades muy diferentes participan juntos en el programa. Conviviendo y aprendiendo juntos, en un lugar bonito y natural, a través de talleres, actividades, juegos, cuentos, y canciones, nuestros alumnos reconocen lo que tienen en común además de que aprenden a respetar y apreciar lo único de cada persona, incluso ellos mismos. Empiezan a comprender la interdependencia de todo y como sus propias acciones pueden contribuir a un cambio positivo.

Para complementar este programa, trabajamos juntos con escuelas coordinando programas en curso, empezando con estudiantes de kinder para preparales para la experiencia de la escuela al aire libre. Lo más importante es que estos programas continúan después de la experiencia de la escuela al aire libre para fortalecer el aprendizaje. Además, ofrecemos capacitación de liderazgo para estudiantes mayores quienes actúan como mentores y líderes de cabañas para los de cuarto y quinto grado.

Nuestro Currículo

Todos nuestros programas se enfocan en desarrollar la autoestima y en construir una comunidad. En particular, nuestro currículo se enfoca en cuatro temas:

1. La apreciación de la diversidad y el conocimiento de los estereotipos, el prejuicio, y la discriminación;
2. El respeto y el aprecio por uno mismo y los demás;
3. El trabajo en equipo y la cooperación;
4. La comunicación y la resolución de conflictos sin violencia (incluyendo la capacidad de escuchar, la empatía, y expresar sentimientos de una manera productiva).

La Necesidad

La diversidad es un punto fuerte—una ventaja—pero también presenta retos para muchas comunidades. Esto se debe al contacto limitado de los niños a niños de culturas distintas, las inseguridades como parte de su crecimiento, y los estereotipos y prejuicios de la sociedad. Esta combinación de factores puede dar como resultado el miedo a las diferencias, y el aumento de la

segregación, el prejuicio, la discriminación, y el odio. Hemos visto los resultados dramáticos, empezando con las injusticias diarias, y culminando con actos violentos horrendos en nuestras escuelas y comunidades. Para tener un futuro pacífico, tenemos que apoyar a nuestros niños antes de que se establezcan las actitudes negativas alrededor de las diferencias, y tenemos que enseñarles como enfrentar los retos de vivir en una sociedad diversa. La necesidad de este trabajo preventivo ha sido muy claramente ilustrado por los recientes eventos trágicos mundiales.

El Impacto

Aspiramos impactar no solo a los individuos, sino también las comunidades en las cuales viven. Proveemos una experiencia especial e inolvidable. Les damos a nuestros estudiantes la oportunidad de que aprendan y se hagan amigos de otros niños con quienes no interactuarían normalmente. Les animamos a vencer la ignorancia y la inseguridad las cuales pueden dar como resultado el miedo a las diferencias, el prejuicio, el odio, y la violencia. Los estudiantes se llevan las experiencias de nuestro programa, no solo impactando sus propias vidas, sino también beneficiando a todos aquellos alrededor. De esta manera construimos comunidades justas, eficaces, y pacíficas.